



## DECLARACIÓN

La Coordinación de Bancada de diputadas y diputados del Frente Amplio se reunió con la candidata y los candidatos a la Intendencia de Montevideo, Carolina Cosse, Daniel Martínez, Álvaro Villar para recibir un informe de un equipo de la comuna capitalina sobre el intento de apropiación del Gobierno de la Unidad Agroalimentaria (UAM). En ese sentido declara:

1. Comparte la declaración de la Mesa Política Nacional del 4 de setiembre que “rechaza de plano esta iniciativa del Poder Ejecutivo, violatorias de las autonomías departamentales y aspira a que el Parlamento no convalide esta apropiación indebida”.
2. La aprobación de esta norma significaría un gran perjuicio económico para las y los montevideanas y montevideanos, ya que el gobierno departamental ha invertido cerca de 100 millones de dólares en la compra de terrenos y en la construcción, luego de un largo proceso junto a todos los actores involucrados.
3. Exhorta a las demás bancadas parlamentarias a no convalidar este atropello institucional y antirrepublicano.
4. Hace un llamado a la reflexión al Poder Ejecutivo sobre la importancia de respetar la institucionalidad y la convivencia democrática que destacan a Uruguay en el concierto internacional.
5. Insta al Gobierno a generar canales de diálogo con todos los partidos políticos y organizaciones sociales, más aún en el contexto de crisis que el país vive.

8 de setiembre de 2020